

Ibadah Doa Malang, 05 April 2022 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayangnya TUHAN kita Yesus Kristus.

Wahyu 16:2

16:2. Maka pergilah malaikat yang pertama dan ia menumpahkan cawannya ke atas bumi; maka timbullah bisul yang jahat dan yang berbahaya pada semua orang yang memakai tanda dari binatang itu dan yang menyembah patungnya.

Ini adalah penumpahan cawan pertama, yang menimpa kehidupan yang memakai tanda dari binatang buas yaitu cap 666. Mereka adalah daging yang durhaka, menghujat, dan tersesat serta menyesatkan.

Akibatnya adalah timbul bisul yang:

1. Jahat, yaitu dosa kejahatan, kenajisan, dan kepahitan.

Titus 3:3

3:3. Karena dahulu kita juga hidup dalam kejahilan⁽¹⁾: tidak taat⁽²⁾, sesat⁽³⁾, menjadi hamba berbagai-bagai nafsu⁽⁴⁾ dan keinginan⁽⁵⁾, hidup dalam kejahatan⁽⁶⁾ dan kedengkian⁽⁷⁾, keji⁽⁸⁾, saling membenci⁽⁹⁾.

2. Berbahaya, artinya tidak ada harapan untuk diselamatkan.

Titus 3:4-7

3:4. Tetapi ketika nyata kemurahan Allah, Juruselamat kita, dan kasih-Nya kepada manusia,

3:5. pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembalidan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

3:6. yang sudah dilimpahkan-Nya kepada kita oleh Yesus Kristus, Juruselamat kita,

3:7. supaya kita, sebagai orang yang dibenarkan oleh kasih karunia-Nya, berhak menerima hidup yang kekal, sesuai dengan pengharapan kita.

Bagaimana kita bisa keluar dari daging yang berdosa?

1. Lewat kemurahan Tuhan yang mengampuni segala dosa kita dengan darah-Nya. Setelah diampuni, kita tidak berbuat dosa lagi tetapi bertobat, mati terhadap dosa, berhenti berbuat dosa dan kembali pada Tuhan.
2. 'permandian kelahiran kembali' = baptisan air yang benar, yaitu orang yang sudah percaya Yesus dan bertobat, mati terhadap dosa, harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan bangkit keluar dari dalam air bersama Yesus sehingga mendapatkan hidup baru/ hidup Sorgawi, yaitu hidup dalam kebenaran, berarti segala bisul dosa sudah mati. Kita selamat, bebas dari penghukuman cawan pertama.
3. 'pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus' = baptisan/ kepenuhan Roh Kudus. Daging yang berdosa sudah menjadi tempatnya Roh Kudus, sehingga terjadi pembaharuan oleh Roh Kudus dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus, mujizat rohani.

Roma 8:15

8:15. Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

'roh perbudakan' = roh pendurhakaan, penyesatan, dan pendurhakaan.

Ciri manusia rohani adalah berseru "ya Abba, ya Bapa!", artinya jujur dan taat sampai daging tidak bersuara lagi.

Kita menjadi rumah doa, dan Roh Kudus juga bisa mengadakan mujizat jasmani.

Hasilnya adalah:

- a. Roh Kudus sanggup menghidupkan kita.

Roma 8:11

8:11. Dan jika Roh Dia, yang telah membangkitkan Yesus dari antara orang mati, diam di dalam kamu, maka Ia, yang telah membangkitkan Kristus Yesus dari antara orang mati, akan menghidupkan juga tubuhmu yang fana itu oleh Roh-Nya, yang diam di dalam kamu.

Secara jasmani, Roh Kudus sanggup melindungi dan memelihara kehidupan kita yang kecil dan tak berdaya secara berlimpah di tengah kesulitan dunia. Sehingga kita selalu mengucap syukur pada Tuhan dan menjadi berkat bagi orang lain, sampai masa antikris berkuasa di bumi, kita disingkirkan ke padang gurun.

Roh Kudus juga menghidupkan kita secara rohani, sehingga kita mengalami damai sejahtera, sehingga semua menjadi enak dan ringan.

- b. Roh Kudus sanggup meratakan gunung-gunung.

Zakharia 4:6-9

4:6. *Maka berbicaralah ia, katanya: "Inilah firman TUHAN kepada Zerubabel bunyinya: Bukan dengan keperkasaan dan bukan dengan kekuatan, melainkan dengan roh-Ku, firman TUHAN semesta alam.*

4:7. *Siapakah engkau, gunung yang besar? Di depan Zerubabel engkau menjadi tanah rata. Ia akan mengangkat batu utama, sedang orang bersorak: Bagus! Bagus sekali batu itu!"*

4:8. *Kemudian datanglah firman TUHAN kepadaku, demikian:*

4:9. *"Tangan Zerubabel telah meletakkan dasar Rumah ini, dan tangannya juga akan menyelesaikannya. Maka kamu akan mengetahui, bahwa TUHAN semesta alam yang mengutus aku kepadamu.*

Gunung menunjuk pada percobaan dan masalah yang memuncak sampai mustahil. Roh Kudus mampu menyelesaikan semua masalah.

Secara rohani, gunung menunjuk pada dosa. Artinya Roh Kudus mampu menyelesaikan dosa-dosa sampai puncaknya dosa, sehingga kita bisa hidup suci, dan kita diberi jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus untuk dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

- c. Roh Kudus mencurahkan kasih Allah di dalam hati, sehingga kita menjadi kuat dan teguh hati.

Roma 5:5

5:5. *Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.*

Kita tidak kecewa, tidak putus asa, dan tidak meninggalkan Tuhan, tetapi tetap setia berkobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan. Kita tetap percaya dan berharap Tuhan, tetap menyembah Tuhan, dan tetap menantikan kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

Mazmur 27:14

27:14. *Nantikanlah TUHAN! Kuatkanlah dan teguhkanlah hatimu! Ya, nantikanlah TUHAN!*

Jika Yesus datang kembali kedua kali, kita akan diubahkan menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangan-Nya kembali di awan-awan yang permai. Kita bersorak "Haleluya", masuk kerajaan seribu tahun damai (Firdaus yang akan datang) dan Yerusalem Baru selamanya.

Tuhan memberkati.